



bildemo 2024 / 2025

Steckbrief für das Projekt:

Unsere Jugend hat was zu sagen!

WER?

Jugendzentrum IFJA Münstertal e.V.

WAS?

- Veränderung anstoßen: Die Ideen und Wünsche der Jugendlichen sollen einen höheren Stellenwert in unserer Gemeinde bekommen.
- Wir planen verschiedene Aktionen im Ort: Beteiligungsaktionen, zwei Workshops und Community-Projekte wie eine Bachputzede, Veranstaltungen im Jugendzentrum wie Film- oder Konzertabende und auch gesellige Pizzaabende, um Ideen auszutauschen.
- Mit der Unterstützung des Bürgermeisters und von Gemeinderäten zielt es darauf ab, nachhaltige Veränderungen zu bewirken und eine jugendfreundlichere Umgebung zu schaffen.

WANN?

November '24 bis Sommer '25

WOFÜR 4.000 Euro?

Das Geld wird verwendet für die Organisation von Veranstaltungen, Materialien für Community-Projekte, Werbung und Öffentlichkeitsarbeit, die Ausstattung des Jugendzentrums sowie Verpflegung bei unseren Beteiligungsaktionen.

WARUM SOLLTE DIE JURY GERADE DIESES PROJEKT AUSWÄHLEN?

- Liebe Jugendjury, wir möchten in Münstertal eine entscheidende Veränderung anstoßen. Die Ideen und Wünsche der Jugendlichen sollen einen höheren Stellenwert in unserer Gemeinde bekommen. Als örtliches Jugendzentrum und selbstverwalteter Verein möchten wir eine zentrale Rolle als Vermittler zwischen der Jugend und der Gemeinde einnehmen.
- Gemeinsam können wir die Stimme der Jugend stärken und eine positive Veränderung in Münstertal bewirken! Das Projekt bietet Jugendlichen die Möglichkeit, aktiv

an der Gestaltung ihrer Gemeinde und des Jugendzentrums teilzunehmen, wodurch ihre Stimmen und Ideen Gehör finden.

- Unser Ziel ist es, neue Mitglieder zu gewinnen und die Jugendlichen zu ermutigen, aktiv im Verein und in der Gemeinde Initiative zu zeigen. Denn die Jugendlichen haben viel zu sagen!